

FORMULAIRE D'EXCLUSION / OPTING OUT FORM

Chafik Mihoubi c. Priceline.com, L.L.C. et als - 500-06-001041-207

S'IL VOUS PLAÎT, LIRE AVEC ATTENTION

Si vous vous excluez, vous n'aurez droit à aucun bénéfice et/ou avantage pouvant découler de l'action collective tel que des indemnités qui seront versées dans le cadre de l'entente de règlement.

Si vous êtes concerné.e par l'Entente Priceline, vous avez jusqu'au **26 septembre 2024** pour envoyer ce formulaire.

Si vous êtes concerné.e par l'Entente Accor, vous avez jusqu'au **30 septembre 2024** pour envoyer ce formulaire.

PLEASE, READ CAREFULLY

If you opt out, you will not be entitled to any benefit and/or advantage generated by the Class action such as compensation that will be paid as part of the settlement agreement.

If you are concerned by the Priceline Agreement, you have until **September 26th, 2024**, to send this form.

If you are concerned by the Accor Agreement, you have until **September 30th, 2024**, to send this form.

Coordonnées du membre qui s'exclue / Opting out member's contact details

Nom / Name : _____

Courriel / Email : _____

Priceline ou/or Accor : _____

Date de la réservation / Reservation date : _____

Déclaration d'exclusion / Opting out declaration

Par la présente, je m'exclus de l'action collective portant le numéro 500-06-001041-207.

I hereby exclude myself from the class action bearing the number 500-06-001041-207.

Date : _____

Signature : _____

Veillez envoyer votre déclaration d'exclusion au greffe de la Cour supérieure du Québec à l'adresse suivante :

Please, send your opting out declaration to the clerk of the Superior Court of Quebec at the following address:

Grefe de la Cour supérieure du Québec

1, rue Notre-Dame Est

Montréal (Québec) H2Y 1B6

et par courriel à / and by email at:

info@tjl.quebec